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Distribuição gratuita e para assinantes

O vereador Roberson Claudino Pedro 
(PP), o popular Robinho, vai entrar 

para a história política de Conchal se con-
seguir ser eleito de novo presidente da Câ-
mara com os votos da oposição.
No final de 2014, também vereador de si-
tuação da era Valdeci Lourenço, Robinho 
se consagrou presidente com os votos dos 
ferrenhos opositores Vando Magnusson 
(PP), Geny Sampaio (PRTB) e Paulinho 
Miranda (PL), e para completar os votos 
conquistou os amigos vereadores Nilton 
de Praga (PP), que se tornou 1º secretá-
rio, e Edgar do Restaurante Chalé do Suco 
(MDB).
Na época o concorrente foi o vereador Is-
mar Seratti (Republicanos) que também 
representava a situação, tendo os votos 
dos vereadores da situação Maria do Au-
gusto (MDB), Durvalino Ferreira (Repu-
blicanos), Zezinho da Rádio (PP) e Airton 
Correa da Costa (PSB), o popular Ito.
Robinho usou essa tática na época porque 
em cima da hora o ex-prefeito Valdeci 
anunciou o Ismar como candidato da si-
tuação sendo que o cargo estava prome-
tido a ele.
O problema surgiu depois da eleição e 
houve muita indignação quando a oposi-
ção descobriu que Robinho jogava com a 

Vereadores Robinho e Marquinho Gato Bill 
disputam a presidência da Câmara nos mesmos 

ritmos de 2014 e 2006; de novo Robinho tenta 
contar com os votos da oposição para ser eleito

situação a favor do prefeito e descartava 
as propostas dos novos parceiros, princi-
palmente no polêmico projeto da conces-
são da água do município, onde Robinho 
lutou a favor com unhas e dentes.
Voltando aos dias de hoje, tudo parece 
uma novela repetida, invertendo apenas 
os papéis na proposta apresentada pelo 
grupo há algum tempo, sendo o Marqui-
nho Gato Bill (PSD) o próximo presidente 
com o apoio do Robinho.
Nos últimos dias a disputa “pegou fogo” 
porque além de o concorrente do Gato Bill 
não estar cumprindo com o combinado, 
está pedindo voto da oposição, criando 
um desconforto no grupo.
“Eu não acreditei quando me disseram 
que o Robinho colocou seu nome à dis-
posição e ainda estava pedindo votos 
para os vereadores de oposição”, disse 
bastante indignado Marquinho.
“Então Adolfo, se eu tiver chance de 
viabilizar, serei candidato, mas não es-
tou ainda me lançando porque não tem 
nada concreto. Estou dizendo se eu ti-
ver a chance de viabilizar e ser candi-
dato a presidente para ganhar, para ter 
os votos, tudo bem, mas se não for para 
ter os votos não adianta lançar só para 
ir lá para ser o candidato não adianta. 

Eu tenho conversado com os vereado-
res, tanto da situação, como da oposi-
ção, acho que independente, a votação 
é uma decisão dos vereadores. E inde-
pendente disso, eu já fui presidente na 
oposição, na situação e vou manter a 
mesma coerência. Se eu for presidente 
com o Junior também, não quero preju-
dicar, acho que tem que trabalhar pela 
cidade. Mas estou falando para você 
que não tem nada concreto, estou con-
versando, e já conversei com os verea-
dores da oposição e da situação. Agora, 
se eu conseguir viabilizar os votos serei 
candidato, senão, não serei candidato. 
É essa a situação que está!”, disse Robi-
nho ao Jornal Polêmica via mensagem de 
WhatsApp.
Segundo Gato Bill, por conta da situação, 
também já está na correria e começou a 
pedir votos para os vereadores de oposi-
ção.
Há quem acredite que se o vereador de 
oposição votar contra a orientação do par-
tido pode perder a cadeira, fato que não é 
verdadeiro. Isso só aconteceria se o par-
tido indicasse o candidato de um parti-
do que teve coligação na eleição e fosse 
contrariado. E esse não é o caso, porque 
os dois candidatos são da situação, da co-

ligação contrária, então a orientação do 
partido perde o valor e não tem validade 
jurídica. Neste caso específico, como não 
tem candidato da oposição, o voto é livre.
Essa dúvida pode fazer surgir outro pro-
blema, vai que a oposição lance candida-
to próprio; existe o sério risco de levar a 
segunda cadeira mais cobiçada da cidade, 
porque é nítido que a situação está racha-
da. Isso aconteceu em 2006 quando o ex-
-vereador Jacaré renunciou à presidência, 
a situação formada pelos vereadores Mar-
quinho Gato Bill e Ismar Seratti, parcei-
ros inseparáveis onde a dupla recebeu o 
carinhoso apelido da jornalista do extinto 
Jornal de Conchal, Selma Correa, de “IS-
MARCOS”, rachou e Vando Magnusson, 
oposição, que nem tinha interesse de ser 
presidente, se lançou na hora e foi eleito 
por conta do racha entre eles.
Dia 1º de Janeiro os fatos vão lembrar 
duas novelas do passado, a de 2014 com 
o “golpe” do Robinho em cima da oposi-
ção, e em 2006 quando Ismar e Gato Bill 
lançaram suas candidaturas ao mesmo 
tempo e deixaram a oposição faturar. E 
por coincidência, os dois principais perso-
nagens das duas histórias são os mesmos 
de hoje.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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De 13 à 19/12/2024 
Áries 21/03 a 20/04
Esta semana é um bom momento para olhar mais 
para dentro e entender melhor suas emoções e es-
colhas, ariano. Evite agir por impulso, especial-
mente nas relações. Pode ser que você sinta um 
desejo de se afirmar ou de entrar em disputa, mas 
procure se concentrar no que realmente importa. 
Tente encontrar equilíbrio entre as suas necessi-
dades e o que os outros esperam de você.
Touro 21/04 a 20/05
Você pode sentir a necessidade de cuidar mais de 
suas relações e do seu círculo social, mas também 
é importante estabelecer limites, taurino. Apro-
veite para focar nas suas ambições profissionais e 
fazer escolhas mais estratégicas no trabalho.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Esta semana, a chave será a organização e a pa-
ciência, geminiano. Evite a pressa e os atropelos, 
principalmente em questões que exigem mais 
tempo e cuidado. Pode ser um momento desa-
fiador para lidar com burocracias ou tarefas que 
demandam muita atenção aos detalhes, mas conte 
com o apoio de pessoas de confiança para ajudar 
a resolver qualquer pendência.
Câncer 21/06 a 21/07
É um bom momento para reorganizar sua rotina e 
focar nas suas finanças, buscando formas de gas-
tar de maneira mais consciente e evitar desperdí-
cios, canceriano. Se sentir que está sobrecarrega-
do, procure desacelerar e busque atividades que 
promovam bem-estar e relaxamento.
Leão 22/07 a 22/08 
Sua energia pode estar mais voltada para suas re-
lações, especialmente no que diz respeito ao equi-
líbrio entre o que você dá e o que recebe, leonino. 
Evite entrar em discussões ou impor sua vontade 
aos outros, pois isso pode gerar atritos. Em vez 
disso, busque um acordo através do diálogo e da 
cooperação. Este é um bom momento para cuidar 
de si, fisicamente e emocionalmente.
Virgem 23/08 a 22/09
Você pode se sentir mais introspectivo, com a 
necessidade de cuidar de sua saúde emocional e 
física virginiano. Aproveite para dar uma pausa 
na rotina e rever suas prioridades. Tente também 
reduzir a autocobrança e a pressão, tanto para si 
mesmo quanto para os outros.
Libra 23/09 a 22/10
Esta semana tente equilibrar suas responsabili-
dades com momentos de prazer, libriano. Sua vida 
social e profissional pode exigir mais atenção, 
então será importante organizar bem suas priori-
dades. Busque um equilíbrio entre seus compro-
missos e as interações mais leves e agradáveis. 
Aproveite para se expressar, seja em atividades 
criativas, conversas ou até mesmo escrevendo.
Escorpião 23/10 a 21/11
É um bom momento para focar em sua base emo-
cional e no que realmente traz estabilidade para 
sua vida, seja no âmbito familiar ou financeiro, 
escorpiano. Evite assumir novas responsabilida-
des que não consegue cumprir. Reserve tempo 
para cuidar de si, priorizando o autocuidado.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana pode trazer a oportunidade de resolver 
questões familiares ou fazer ajustes em seu am-
biente sagitariano. Se possível, organize seu es-
paço e seus planos para o futuro de forma mais 
tranquila, sem pressão. Dê mais atenção às suas 
relações, procurando manter a comunicação aber-
ta e sincera.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Sua atenção pode estar voltada para as finanças e 
para como está administrando seus recursos, ca-
pricorniano. Este é um bom momento para revi-
sar seu orçamento e encontrar maneiras de otimi-
zar os gastos. Avalie se suas ações estão alinhadas 
com o que realmente é importante para você.
Aquário 21/01 a 19/02
Você pode sentir uma energia de introspecção, 
onde é importante cuidar mais de si e revisar 
suas prioridades, aquariano. Fique atento a como 
está administrando sua energia e suas finanças, 
buscando simplificar o que for possível. Tente 
focar em manter um diálogo aberto e evitar con-
frontos.
Peixes 20/02 a 20/03
A energia da semana favorece o autocuidado e 
a reflexão sobre suas metas pessoais, pisciano. 
Aproveite para revisar seus planos e pensar no 
que precisa ser ajustado, principalmente em rela-
ção às suas emoções e aos seus relacionamentos. 
Evite se sobrecarregar com as expectativas dos 
outros e concentre-se no que te traz paz e equi-
líbrio.

Atletas da Equipe Top         
Runners Conchal começam o mês 

de dezembro a todo vapor

Os atletas da Equipe Top Runners 
Conchal começaram o mês de de-

zembro pra lá de empolgados, veja os de-
talhes abaixo:
Sábado à noite (07) o atleta Pedro Ma-
teus participou da corrida Ica etapa Lua 
em Mogi Mirim e foi destaque ficando em 
2º Lugar no Geral.
Já no domingo (08) a Equipe Top Runners 
Conchal participou da 3ª Corrida Win-
ners realizada em Engenheiro Coelho e 
contou com mais de 40 atletas da equipe.
No feminino o destaque foi para Patrícia 
Medes, que ficou em 1º Lugar no Geral. 
E olha que na largada pisaram no pé da 
atleta que o seu tênis até saiu; ela foi se re-
cuperando passo a passo durante a corrida 
e conquistou o pódio como 1ª Colocada, 
é mole!
Já Roselei Gadagnoto também faturou a 
1ª Colocação na Categoria 50 a 59 anos, 
e Creusa Cordeiro ficou com a 5ª Coloca-
ção na Categoria 40 a 49 anos.
No masculino o destaque foi para o Pedro 
Mateus, correndo novamente, ele ficou 
com a 3ª Colocação no Geral, lembrando 
que ele tinha corrido na noite anterior fi-
cando em 2º Lugar no Geral.
Já Edmilson Nunes, o popular Bia, ficou 
com a 5ª Colocação no Geral; ele que fi-
cou afastado por um bom tempo e marcou 
bem seu retorno. 
Anderson Sabino ficou em 2º Lugar na 
Categoria 16 a 29 anos;
Adrian Santos conquistou a 3ª Colocação 
na Categoria 16 a 29 anos;
Romualdo Santos, o conhecido Caju, fa-
turou o 5º Lugar na Categoria 40 a 49 
anos, ele que também está retornando as 
corridas;
Francisco Aureliano, o popular Galego, 
levou o 4º Lugar na Categoria 50 a 59 
anos;
E ainda Equipe Top Runners Conchal le-
vou o Troféu como a 2ª Maior Equipe em 
número de atletas inscritos. 
Direto para Piracicaba
Estiveram presentes na Meia Maratona 
de Piracicaba os atletas Nazílio Alves, o 
conhecido Giba, que faturou a 8ª Coloca-
ção com 01h25min, e Paulo Francisco, 
o Paulinho, que ficou com o 2º Lugar no 
Raizen. 
Todos os atletas correram e carregaram o 
nome de Conchal com orgulho e levam es-
tampado no peito o nome da cidade onde 
quer que participem.
Sobre a Equipe Top Runners Conchal

Lembrando que a equipe não tem fins lu-
crativos e é aberta para quem quiser parti-
cipar, treinar e aprender a correr. Formando 
atletas infantis, adultos e idosos, com dias 
de treinos específicos para cada categoria.
Bora vencer o sedentarismo, a depressão e 

a ansiedade. 
Esporte é vida! Esporte é saúde! Pratique!
A Equipe Top Runners Conchal agradece 
todos os apoiadores pela confiança.
Informações: Equipe Top Runners 
Conchal



13/12/2024                                                                                                                                                                                                                                            Página 03

Desde o início da semana que estelio-
natários estão fazendo “a festa” com 

dados sigilosos de familiares e pacientes 
em estado crítico que estão internados na 
UTI (Unidade de Terapia Intensiva) da 
Santa Casa de Araras. É um golpe que 
vem sendo praticado em várias cidades e 
estados, na maioria em Santas Casas.
Na segunda-feira (09) familiares de dois 
pacientes receberam ligação de um su-
posto médico que pedia alguns milhares 
de reais para fazer exames urgentes para 
salvar a vida dos referidos pacientes.
Na terça-feira (10) um dos bandidos, se 
identificando como sendo um médico in-
fectologista e clínico geral da Santa Casa 
com o nome de Dr. Marcelo Moreno, en-
trou em contato com uma terceira vítima, 
filha de uma senhora de quase 80 anos 
moradora Conchal que está internada na 
UTI desde domingo (08) com sérios pro-
blemas decorrentes de uma forte infecção 
pulmonar. O estelionatário ligou primeiro 
através de WhatsApp no celular da vítima, 
que estava dirigindo no momento e não 
pôde atender, então deixou mensagem: 
“Bom dia! Aqui é Dr. Marcelo por gen-
tileza me retorne assim que possível”. 
Assim que viu a ligação e percebeu que 
era de um médico, ficou apavorada e pa-
rou o carro para imediatamente retornar à 
ligação e saber o que estava acontecendo, 
isso quase chorando pensando que fosse 
uma notícia ruim de sua mãe.
Assim que o falso médico atendeu e ela se 
identificou, o malando afirmou que esta-
va ligando da Santa Casa de Araras e que 
era o infectologista que estava cuidando 
da mãe da vítima. O bandido tinha todos 
os dados pessoais do familiar e o número 
do celular pessoal, e o mais interessante é 
que ele falou sobre os problemas de saúde 
da paciente em detalhes, sobre a grave in-
fecção no pulmão e a tentativa de se obter 
um antibiótico eficaz para combater a bac-
téria - diagnóstico real até aquele momen-
to - fatos que tinham sido relatados pelos 
verdadeiros médicos que estavam cuidan-
do da idosa.
Durante a abordagem ele explicou que a 
paciente estava em risco de morte, e preci-
saria fazer um exame imediatamente para 
identificar qual o antibiótico seria usado 
para salvar a vida dela, só que o hospital 
não tinha como fazer tal procedimento 
porque precisaria de uma autorização do 
SUS para contratar uma clínica que reali-
zaria tal serviço, e isso demoraria 2 dias, e 
a paciente poderia morrer durante a espe-
ra. Então explicou que havia um jeito de 
conseguir ainda naquele dia, às 15h, duas 
horas depois, porque a conversa estava 
sendo realizada às 13h, se a filha – que 
nesse momento já estava chorando deses-
perada - conseguisse pagar o exame para 
a clínica, e que seria reembolsada em 48 
horas. O valor? R$ 4.380,00.
“Valor dos exames 4.380 com reembol-
so em 48 horas pela secretaria de saú-

Estelionatários se passam por médicos e 
pedem dinheiro para familiares de pacientes 
internados na UTI da Santa Casa de Araras; 
os malandros têm acesso a todos os dados 

clínicos e pessoais das vítimas

de aqui pela diretoria”, e continuou: “2 
Responsável poderá acompanhar os 
exames no horário agendado”.
Esperto, meio analfabeto e pra lá de ma-
landro, o estelionatário pediu uma cópia 
da CNH (Carteira Nacional de Habilita-
ção) da vítima para confirmar se era ela 
mesmo, o que foi enviado de imediato.
“Por gentileza encaminhar uma foto do 
seu RG ou CNH Pra preencher os do-
cumentos de autorização e reembolso... 
Aguardo os documentos solicitados”, 
insistiu.
Assim que a vítima confirmou que já esta-
va para fazer o PIX, ele enviou os dados, 
veja:
“SEGUE OS DADOS BANCÁRIOS 
DA CLINICA DE EXAMES LABO-
RATÓRIAIS: Banco: 237 Bradesco 
Agência: 3506 Conta corrente: 13673-
5 Nome: CLINICA MEDICA DRA.
Gislaine Stefanny Weber Dos Santos 
CPF: 062.281.221-18 Chave Pix: gislai-
nestefanny2@gmail.com”. E completou: 
“Encaminhar o comprovante pra con-
firmar o agendamento”.
Como todo bandido, o estelionatário tam-
bém exagerou no fechamento da nego-
ciação e causou desconfiança ao acom-
panhante da vítima, que percebeu a dis-
crepância nas informações, como: 1ª - No 
final da conversa, isso tudo já acertado, 
ele disse que a vítima receberia o reem-
bolso direto na tesouraria do hospital, em 
espécie, e que apenas ela conseguiria, ou-
tra pessoa não seria autorizada a fazer o 
saque; 2ª – Se fosse uma clínica a conta 
bancária seria de um CNPJ, e não em um 
CPF; 3ª – Ele insistiu demais em afirmar 
que o reembolso seria feito em 48 horas, 
garantindo tal fato.
Sobre a descoberta do golpe
Como um hospital em plena era do PIX e 
das transações digitais pagaria um reem-
bolso em espécie? Como uma clínica tão 
séria com equipamentos tão sofisticados 
passaria os dados de um PIX através de 
CPF? Isso significaria sonegação fiscal, 
o que é crime. E para fechar a burrice do 
OTÁRIO com “chave de ouro”, ele afir-
mou e garantiu que em 48 horas o reem-
bolso seria realizado. Se o reembolso com 
certeza seria realizado por que a neces-
sidade do pagamento do referido exame 
sendo que era uma vida que estava em 
jogo? Lógico que nenhuma instituição de 
saúde permitiria que isso acontecesse.
Resumindo, as discrepâncias fizeram que 
a vítima entrasse em contato com a San-
ta Casa perguntando se realmente aquele 
médico existia e se tal procedimento era 
verdadeiro, foi quando recebeu a infor-
mação da atendente dizendo que era um 
golpe e que no dia anterior duas famílias 
tinham caído no conto do vigário.
Imediatamente retornou mensagem para 
o bandido dizendo que já sabia do golpe, 
momento que ele apagou todas as mensa-
gens, só que já estavam salvas.

Outros golpes dos mesmos estelionatá-
rios
Em Santa Catarina no hospital de Ibirama, 
no Alto Vale do Itajaí, o golpe foi da mes-
ma forma, veja trecho da reportagem do 
Site NSC Total publicada em 13/03/2024: 
“Qual seria a sua reação? A da mãe de 
Graciane Zemke foi imediatamente pe-
dir o valor emprestado e garantir agili-
dade no tratamento do marido. Até que, 
poucos minutos após fazer a transfe-
rência para a conta indicada, quando o 
desespero havia aliviado, ela descobriu 
que todo o enredo era mentiroso. His-
tórias como essas têm se tornado cada 
vez mais comum diante da audácia dos 
golpistas”.
“— Nos ligou um ‘médico’ plantonista 
da UTI do hospital. Ele se identificou 
como Marcos Antônio e passou todos 
os detalhes do caso para minha mãe. 
Disse que meu pai precisava fazer uma 
tomografia de urgência e que não con-
seguiria pelo SUS devido ao tempo de 
espera e gravidade do caso — relem-
bra a filha ainda em choque com o que 
aconteceu.”.
“O homem do outro lado da linha tinha 
riqueza de detalhes do quadro de saúde 
do paciente e citava, inclusive, como se-
ria se o quadro de Wilson agravasse. Os 
apontamentos eram tão semelhantes ao 
que já tinham ouvido dos médicos e não 
passou pela cabeça da esposa se tratar 
de um golpe.”.
Em Guaxupé/MG, outros golpes do tipo 
aconteceram, como mostra abaixo a re-
portagem do Site Jornal Jogo Sério publi-
cada em 03/10/2024: “Criminosos volta-
ram a utilizar o nome da Santa Casa de 
Guaxupé, no Sudoeste mineiro, para a 
aplicação de golpes de estelionato, falsi-
dade ideológica, entre outros. Detectado 
por esses dias pela diretoria do Hospital 
local, o referido delito será investigado 
por parte das autoridades judiciárias. 
Os bandidos aproveitam-se do esta-
do emocional abalado de familiares de 
pacientes da Unidade de Terapia In-
tensiva para concretizar seus planos. 
De forma ‘orquestrada’, eles se pas-
sam por médicos e, via telefonemas 
ou mensagens de WhatsApp, alegam 
que o ente querido da pessoa teve pio-
ra em seu estado clínico. A partir de 
então, tentam convencer a pessoa de 
que é preciso enviar, via PIX, dinhei-
ro para aquisição de remédios, exa-
mes ou outros procedimentos urgentes. 
Muito cruel, a prática em questão já le-
sou pessoas financeira e emocionalmen-
te (já que não é a primeira vez que isso 
acontece). Porém, a direção da Santa 
Casa tenta descobrir, junto à polícia, 
como os autores obtêm acesso aos con-
tatos das vítimas. ‘Todas as providên-
cias estão sendo tomadas, mas apro-
veitamos a audiência do Jornal JOGO 
SÉRIO para reafirmar que não temos 

esse hábito, não é procedimento do 
Hospital. Se receber uma ligação sus-
peita, compareça pessoalmente à Santa 
Casa’, alertou o superintendente admi-
nistrativo do local, Dr. Rafael Augusto 
Olinto.”.
Já em Vinhedo/SP a Santa Casa do muni-
cípio emitiu um alerta dia 05 passado após 
identificar uma tentativa do mesmo golpe 
envolvendo o nome da instituição, infor-
mou o Site TH Mais.
O estelionatário usou o mesmo nome do 
falso médico de Araras, Dr. Marcelo Mo-
reno, inclusive com a mesma foto. A San-
ta Casa de Vinhedo emitiu nota alertando 
sobre o golpe:
“A Santa Casa de Vinhedo segue na 
mira de golpistas, que tentam extorquir 
dinheiro em nome da instituição e de 
seus colaboradores. Nesta quinta-feira 
(5), um indivíduo, se fazendo passar por 
médico, enviou mensagem por What-
sApp para pacientes solicitando de pa-
cientes R$ 4 mil por um procedimento. 
Isso é golpe, é Fake News”.
O mesmo golpe foi utilizado em várias 
cidades de outros estados, e o que impres-
siona são os detalhes que eles têm sobre as 
informações pessoais dos familiares e do 
estado clínico dos pacientes, o que prova 
que alguém que tem acesso livre ao siste-
ma de informações dos referidos hospitais 
ou suas redes está envolvido diretamente 
no golpe.
Foi enviado e-mail para a Santa Casa de 
Araras solicitando as seguintes informa-
ções:
Preciso saber se a administração do 
hospital já tem conhecimento dos fatos 
e se já tomou alguma providência como 
ter avisado as autoridades policiais.
Outro ponto em destaque, é que esses 
golpes estão sendo realizados em vá-
rias cidades e estados, e os bandidos 
têm precisão nas informações pessoais 
dos familiares e do estado clínico dos 
pacientes, o que leva a crer que alguém 
do sistema de informatização de dados 
está passando tais informações aos gol-
pistas.
1º - Essa hipótese (de alguém estar pas-
sando informações sigilosas) está sendo 
investigada?
2º - Foi instaurado algum procedimento 
administrativo para averiguar os fatos?
3º - Foi realizada alguma campanha de 
conscientização aos familiares sobre os 
golpes?
Como já era esperado, a Santa Casa de 
Araras não retornou o e-mail, mesmo 
porque ela não está comunicando os fa-
miliares dos pacientes sobre o golpe, dei-
xando rolar à vontade. E por conta disso, 
também não deve ter comunicado as au-
toridades policiais. Resumindo, para os 
administradores do referido hospital essa 
situação não tem a mínima importância. 
Se for isso, que pena!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Especulações indicam o jovem   
Guilherme Machado como presidente da 

Câmara de Engenheiro Coelho e Domingos 
Franco 1º Secretário; será?

De acordo com informações políticas 
dos bastidores a próxima Mesa Di-

retora da Câmara de Vereadores de Enge-
nheiro Coelho está pronta, com o jovem 
Guilherme Machado (PMB), o popular 
Gui, presidente e Domingos Franco 
(MDB), o conhecido Guinho, 1º secre-
tário.
Até então a briga estava entre a opositora 
Bruna Campos (PL), Adauri Silva (Repu-
blicanos) e o próprio Guilherme, só que 
nos últimos dias a definição afunilou por 
conta da suposta ida do vereador Adauri 
para a prefeitura, onde ocupará o cargo 
de secretário, deixando em seu lugar o 

suplente Toninho Caxeta, o popular Ca-
xetão, pai do ex-vereador Rogério Caxe-
ta.
Com isso a situação que estava para ra-
char, talvez beneficiando Bruna Campos, 
agora tem apenas um candidato, o que 
facilita a conjuntura do grupo e o afasta-
mento da ideia de ter a oposição na presi-
dência, como aconteceu nos últimos dois 
anos com a eleição de Paulo Scholl (PL).
Provavelmente o restante da Mesa Dire-
tora será formada pelos vereadores Fer-
nandinho (MDB) como vice-presidente 
e Barrão (Republicanos) 2º secretário.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Governo de Transição de 
Júnior Caleffi começa a 

atuar e convoca diretoras 
de escolas aprovadas em 

concurso público

O governo de transição do prefeito elei-
to Júnior Caleffi (PL) deu início a um 

importante movimento de reestruturação 
da gestão escolar ao convocar em massa 
as diretoras de escolas aprovadas no con-
curso público. A medida visa otimizar os 
recursos e garantir que, a partir de 2025, 
as escolas já contem com uma liderança 
definida, sem a necessidade de cargos de 
confiança.
A mudança tem gerado um impacto posi-
tivo na organização do sistema educacio-
nal do município. Ao convocar as direto-
ras, através do concurso, o governo evita 
a prática de deslocar professores das salas 
de aula para ocupar cargos administrati-
vos, o que muitas vezes acabava resul-
tando em turmas desfalcadas, aumento de 
gastos com folha e comprometeria o en-
sino. Com a nova gestão, a previsão é de 
que as unidades escolares funcionem com 
mais eficiência, já com diretores estabele-
cidos desde o início do ano letivo.
Os gastos em folha tendem a reduzir qua-
se R$ 100 mil por mês, uma vez que os 
diretores de escola por concurso tem sa-
lário fixado, enquanto que em cargos de 
confiança os salários são mais altos por 
conta da progressão do magistério, além 
da necessidade de chamar professores 
substitutos para ocupar o então cargo de 
origem dos respectivos diretores.

O prefeito Júnior Caleffi destacou que a 
escolha por profissionais concursados 
para os cargos de direção nas escolas é um 
passo importante para garantir a continui-
dade da qualidade do ensino em Conchal. 
“Essa ação representa economia e orga-
nização para o município, além de dar 
mais estabilidade à gestão escolar. Não 
podemos permitir que a educação per-
ca força por conta de mudanças admi-
nistrativas, especialmente no começo de 
cada ano letivo”, afirmou.
A Comissão de Transição, composta pelo 
futuro Secretário de Educação, José Ro-
berto, o popular Burdogue, e o vereador 
Pedrin, tem trabalhado intensamente para 
garantir que a nomeação das diretoras 
ocorra de forma transparente e ágil, res-
peitando o mérito e o compromisso com a 
qualidade da educação no município, res-
peitando e corrigindo os apontamentos do 
Ministério Público e Tribunal de Contas.
A medida reflete o compromisso da nova 
administração em priorizar a educação e 
estruturar a gestão escolar de forma mais 
eficiente, alinhando a responsabilidade 
pública e o cuidado com o ensino em Con-
chal. A expectativa é que a gestão de 2025 
inicie com mais organização e uma equi-
pe de liderança capacitada, preparada para 
enfrentar os desafios do setor educacional.
Assessoria da Comissão de Transição
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Vereador Adauri Silva homenageia professores         
e alunos da EMEIEF José Forner pela  

participação e conquista na Olimpíada Brasileira 
de Matemática das Escolas Públicas 2024

Durante a última sessão ordinária da 
Câmara Municipal de Engenheiro 

Coelho, acontecida na segunda-feira pas-
sada (09), foram aprovadas três moções 
de congratulações e louvor homenagean-
do e parabenizando professores e alunos 
da EMEIEF José Forner pela participação 
e conquista na Olimpíada Brasileira de 
Matemática das Escolas Públicas 2024. 
Veja:
“Considerando o admirável trabalho 
realizado pelas professoras Juliana Cin-
tra da Cruz Soares, Regina Célia Stras-
ser Batistela, Helen Barbosa Siqueira 
Emiliano, Silvéria de Lima Fáveri e Síl-
via de Jesus Alves de Souza, bem como 
a diretora Kátia Cristina Forner Here-
man, o vice-diretor Waldemar Barreto 
de Oliveira Junior e a Coordenadora 
Elaine Cristina Hornhardt de Oliveira; 
considerando todo sentimento de orgu-
lho e admiração que toda Engenheiro 
Coelho tem pelos gestores e professoras 
da EMEIEF JOSÉ FORNER;
Considerando que a ‘competição’ pro-
move a inclusão social e incentiva o 
aperfeiçoamento de alunos «e professo-
res; considerando o admirável resulta-
do alcançado pelos alunos nível mirim 
1: Miguel Bastos da Silva, Rafael Fer-
nandes Cirqueira, Luís Felipe Costa 

Dantas, Sara Souza Bussamara e Vitor 
Hugo Mendes;
Considerando o excelente resultado 
alcançado pelos homenageados; consi-
derando que esse tipo de evento gera 
melhoria significativa na qualidade da 
educação; considerando que a ‘compe-
tição’ promove a inclusão social e in-
centiva o aperfeiçoamento de alunos e 
professores; considerando o admirável 
resultado alcançado pelos alunos nível 
mirim 2: Isabela Cunha Claro, José 
Paulo Bonin Júnior, Gabriel Correa de 
Lima, Kaik Martins de Souza, Kevy-
ne Chriystofer Andrade Terra, Maria 
Elisa de Souza Ribeiro e Rafael Lousa 
Correia;
Considerando todo sentimento de or-
gulho e admiração que toda Engenhei-
ro Coelho tem por esses alunos;
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome do vereador Adauri 
Donizete da Silva, tem a honra de cum-
primentar e parabenizar a todos por 
tão bem representar nosso Município 
nesse conceituado evento.”.
As moções foram aprovadas por unani-
midade e alunos e professores receberam 
certificados e medalhas de honra ao mé-
rito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Zezinho Caleffi é Campeão    
de Motovelocidade BS Racing 

em Limeira mesmo depois 
de ter sofrido um acidente no 

início da competição

No dia 24 passado o conchalense Ze-
zinho Caleffi conquistou o 1º Lu-

gar da competição Motovelocidade BS 
Racing, acontecido em Limeira. O Cam-
peão disse ao Polêmica que foi uma vitó-
ria sofrida. “Na primeira corrida eu sofri 
um acidente. Eu fraturei duas costelas 
durante a disputa com o primeiro colo-
cado, eu estava em segundo. Na última 
volta eu tentei ultrapassar o 1º Coloca-
do e acabei me acidentando, me machu-
cando, e fiquei em última colocação do 
campeonato geral. Eu quase desisti do 
campeonato por causa disso, porque a 
costela demora para curar, porque não 
tem como engessar. E as outras etapas 
eu fiz machucado mesmo, e não parei de 
treinar, e também não parei de fazer as 
outras etapas, e consegui buscar o pes-
soal por pontos, porque nas outras eta-
pas praticamente eu ganhei todas. Teve 
uma etapa que eu fiquei em segundo e 
tal, mas praticamente as outras etapas 
eu ganhei todas. Na penúltima corrida 
eu consegui chegar na pontuação de lí-
der do campeonato. Aí na última etapa, 
que foi no dia 24, eu ganhei também, 
aí concluindo a final do campeonato na 
pontuação geral. Eu consegui podar o 
pessoal e ficar em 1º Lugar na pontua-
ção geral”, contou Zezinho os detalhes 
com exclusividade ao Jornal Polêmica 
com bastante empolgação.
A competição contou com 8 etapas e foi 
realizada apenas em um circuito, na pista 
de corridas em Limeira. Iniciou dia 24 de 
fevereiro e terminou dia 24 passado.

No total foram 15 pilotos que participa-
ram da competição, sendo que vieram de 
vários estados. Em algumas etapas esse 
número chegou a 27 motos.
Os organizadores são de Jundiaí/SP, da 
Escola de Pilotagem de Motovelocidade 
BS Racing.
Segundo Zezinho, entrou nesse esporte 
sem querer, durante um erro de aprendi-
zado de pilotagem. “Há dois anos com-
prei uma moto de alta cilindrada e quis 
fazer um curso de pilotagem, um curso 
básico para aperfeiçoar, para aprender 
a andar nesse tipo de moto. E achei na 
internet o curso e fui fazer. Cheguei lá 
era um curso de motovelocidade, um 
curso errado, tinha entrado no curso 
errado. A minha moto era uma moto 
alta e tal, não era uma moto de corrida. 
Então eu estava no curso errado. Mas 
fiz, porque já tinha feito o pagamento e 
tal, com minha moto mesmo. Andei no 
dia lá, andei na pista e finalizei o cur-
so, e acabei gostando, e continuei com 
minha moto mesmo, que não era para 
isso. Mas depois acabei comprando 
uma moto própria para isso. E de dois 
anos para cá treinei bastante e partici-
pei de provas de motovelocidade. E esse 
ano foi a primeira vez que entrei em um 
campeonato com etapas. E estou aqui. 
Agora gostei, ainda mais que fui cam-
peão”, finalizou Caleffi.
O conchalense afirmou que não pretende 
parar e que sonha em participar de outras 
categorias.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Estiva Gerbi é a única 
cidade da região que terá 
diplomação presencial; 
o evento acontecerá dia 
19 nas dependências da 

Câmara Municipal

Desde a Pandemia que a Justiça Elei-
toral vem fazendo a diplomação de 

prefeitos e vereadores através de vídeo 
conferência, virtualmente. Só que desta 
vez Estiva Gerbi foi “premiada” e será a 
única cidade da região que terá o evento 
presencialmente.
É uma alegria saber que a diplomação 
vai acontecer presencialmente, é um 
momento super importante para mim e 
para os vereadores que também partici-

parão, disse ao Polêmica o prefeito eleito 
Márcio Pavan (SD).
Segundo o Cartório Eleitoral de Mogi 
Guaçu, a diplomação está marcada para 
quinta-feira, dia 19, às 15h, nas depen-
dências da Câmara de Vereadores, e ape-
nas os eleitos serão diplomados, já os su-
plentes poderão retirar seus respectivos 
diplomas através do site da Justiça Elei-
toral.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868

A comunidade do Distrito de Tuju-
guaba sofreu barbaridade nos últimos 

7 dias com as constantes interrupções de 
energia, em média a cada 20 minutos com 
intervalos de 5 minutos para retornar.
O sufoco foi imenso causando muito es-
tresse para quem depende diretamente da 
energia elétrica para trabalhar com equi-
pamentos, como computadores, luzes e 
refrigeradores. Além do problema emo-
cional, tem também os prejuízos finan-
ceiros como queima de equipamentos e 
perda de mercadoria que depende de re-
frigeração.
Na Edição do Jornal Polêmica do dia 12 
de abril passado foi publicada matéria 
com o seguinte título: “Vereador Mar-
quinho Gato Bill consegue com a con-
cessionária melhorar a qualidade da 
energia que chega em Tujuguaba”. A 
referida matéria dava conta que a conces-
sionária Neoenergia tinha garantido a ins-
talação de outra linha com três quilôme-
tros de extensão com saída da subestação 
até o referido local, além da instalação 

de um alimentador que também abaste-
ceria o Distrito de Tujuguaba, com isso 
melhorando a qualidade do fornecimento 
evitando tantas quedas. Porém, na práti-
ca não foi isso o que aconteceu, porque a 
situação piorou. Antes desta alteração fei-
ta pela concessionária a energia só tinha 
interrupção quando chovia, agora não, 
independentemente do tempo chuvoso, a 
energia tem constantes interrupções em 
larga escala.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para o gerente responsável da 
Neoenergia pela região de Conchal, que 
atende pelo nome de Joas, e ele retornou 
afirmando que não tinha como explicar 
os acontecidos, então solicitou que fosse 
enviado e-mail para a assessoria de comu-
nicação da concessionária cobrando tais 
informações.
O Jornal Polêmica enviou o e-mail rela-
tando os fatos, e até o fechamento desta 
edição não havia qualquer retorno da con-
cessionária.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Tujuguaba abandonada ao Deus dará pela 
concessionária Neoenergia; as constantes 

interrupções de energia só trazem estresse e 
prejuízos financeiros aos tujuguabenses

Secretário da Educação, 
professor e jornalista Evandro 

Rodrigues, o popular Tato 
Rodrigues, se despede no final   
de dezembro de seu trabalho 

junto à Secretaria de Educação

O próprio Secretário menciona que 
foram momentos muito intensos, 

entre eles grandes desafios, devido este 
ser o último ano de gestão. 
Ele foi considerado um dos melhores 
secretários da gestão do atual prefeito, 
o Dr. Zeedivaldo Alves de Miranda, que 
inclusive gravou um vídeo e publicou 
nas redes sociais afirmando tal fato.
Tato desenvolveu grandes trabalhos a 
frente da educação, unindo o funcioná-
rio público, uma classe até então, bas-
tante desvalorizada. 
Ele também destaca o apoio incondicio-
nal que teve dos pais para esta reta final 
de governo.
Trazendo inovações, cursos de recicla-
gem, Tato se destacou pela sua força de 
vontade em diversos projetos que esta-
vam paralisados na Secretaria de Educa-
ção, trazendo aos munícipes um contato 
mais aberto e direto, além da aproxima-
ção do público com a própria SEMEC. 
Um dos pontos positivos foi a unificação 
do local do Departamento de Psicologia, 
Psicopedagogia e também a Central de 
Matrículas, todos colocados em um úni-
co lugar.
“Foram diversos atendimentos, princi-
palmente com as crianças especiais de 
nossa cidade. A capacitação foi um dos 
pontos positivos do meu trabalho, em 
relação ao nosso departamento peda-

gógico; assim, agilizando o diagnóstico 
e o laudo, principalmente das crianças 
especiais”, explicou Tato. 
O Secretário encerrou seu trabalho de 
cabeça erguida e agradecendo a todos 
pelo carinho recebido por esse período à 
frente da secretaria.
Ele menciona que: “Aprendi muito, 
sofri muito com a nossa população”. 
E ressalta que fez um trabalho inten-
so, principalmente com as merendeiras 
e departamento de limpezas da área da 
educação.
“Foram momentos de muita dificulda-
de. Graças a Deus, não 100%, mas uns 
80% dos problemas foram resolvidos”, 
declarou o Secretário.
E por fim, ele agradece sua equipe ges-
tora por este tempo de trabalho: “Com 
muitas palavras de agradecimento pela 
oportunidade dada a mim e a minha 
equipe gestora, que sem dúvida nenhu-
ma foi uma equipe Nota 10”.
Tato retornará para a rádio no seu pro-
grama “Passando a Limpo”, a partir 
de segunda-feira (16), na Rádio Melhor 
FM, emissora a qual ele já fazia parte, 
das 14h às 16h. 
Sua identificação com a população é 
muito clara, pois ele desenvolve um 
trabalho muito grande com as pessoas 
carentes, não só de Engenheiro Coelho, 
mas também de toda a região.
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Câmara Municipal de Engenheiro Coelho 
cria o ‘Espaço Cultural’ em homenagem ao 
eterno Poeta e Radialista Celi Gonçalves

Foi inaugurado durante a última sessão 
ordinária da Câmara de Vereadores de 

Engenheiro Coelho, acontecida segunda-
-feira (09), o “Espaço Cultural Poeta 
Celi Gonçalves”. 
O espaço cultural foi criado pela Lei 
997/2015 de autoria do vereador da épo-
ca, hoje vice-prefeito, Adézio Dias (PSD).
Além das presenças de familiares do ho-
menageado, de vereadores, público em 
geral e representantes de entidades, estava 
também no local prestigiando a cerimô-
nia o autor da Lei, o vice-prefeito Adézio 
Dias.
A filha do poeta e radialista, a cantora Sa-
ray, deu um show à parte ao vivo cantando 
músicas que marcaram época, e mostrou 
seu talento, provando que o sangue artís-
tico que corre em suas veias tem proce-
dência.
Filho de Geraldo Felipe Gonçalves e Be-
nedita Augusta, CELI GONÇALVES 
nasceu em 05 de março de 1957, em 
Monte Belo/MG. De família numerosa, 
foi criado entre os irmãos desde pequeno 

na lavoura. Seu talento musical cresceu 
na juventude, cantando e tocando violão 
em bailes, acompanhado por amigos. Em 
1.982 casou-se com a ararense Roseli 
Aparecida de Oliveira e tiveram 6 filhos, 
Célio (in memorian), Hanaí, Saray, Ícaro, 
Dalila e Joana (in memorian).
Ao lado da esposa, compunha canções e 
participava de festivais por toda região. 
Inspirava-se na natureza, na simplicidade 
das coisas e no amor. Como locutor, na 
Rádio Dinâmica FM, ficou conhecido por 
seus improvisos e causos. Todas as ma-
nhãs, despertava os seus ouvintes com as 
“Raízes do trabalhador do campo” e os 
divertiam “soltando os cachorros” nos 
intervalos.
Mais tarde, iniciava as noites no palco do 
“MPB SHOW” e as terminava nos em-
balos das mais lindas canções românticas, 
no “AMOR SEM LIMITES”. Aos 14 de 
abril de 2013, partiu deixando seu lega-
do musical e muita saudade à família, aos 
amigos e ouvintes queridos.
“Em nome dos meus irmãos e de toda 

família Gonçalves agradeço a Câma-
ra Municipal, tanto os vereadores que 
estiveram no mandato de 2015 e que 
aprovaram a Lei POETA CELI GON-
ÇALVES, quanto os vereadores desta 
legislatura. Agradecemos especialmente 
ao Adézio Dias, que foi o autor da Lei, 
e sem palavras para expressar a grati-
dão a Márcia Villela pelo que ela ajudou 
a realizar; todo o carinho que ela teve 

desde o primeiro contato até a inaugu-
ração. Acredito que esse espaço veio no 
momento certo e poderá potencializar to-
dos os realizadores de cultura do nosso 
município. Engenheiro Coelho respira 
cultura e coleciona talentos em diversas 
áreas, e agora poderão expor seus traba-
lhos nesse espaço tão especial”, mandou 
o seu recado a Cantora Saray.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso


